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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 07 de janeiro de 2016 

 

----- Aos sete dias do mês de janeiro do ano de dois mil e dezasseis, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dra. Ana Rita Bastos Ribeiro, em substituição do Dr. António Manuel da Cunha 

Martins, ausente por motivos de doença. --------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior que, 

colocada à votação, foi aprovada por maioria, com a abstenção da Dra. Ana Rita Bastos 

Ribeiro, por não ter estado presente na mesma. ------------------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por dar as boas vindas à Dra. Ana Rita Bastos Ribeiro e agradecer a sua 

presença. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- De seguida, o Sr. Presidente informou que no próximo domingo, dia 10 de janeiro, 

realizar-se-á na Igreja Paroquial de Moimenta o XVII Encontro Concelhio de Cantares 

de Natal e de Reis, tendo convidado os senhores vereadores para este evento cultural. --- 

----- Posteriormente, o Sr. Presidente apresentou o seu lamento pessoal pelo facto da 

Direção do Centro Social e Paroquial de Covide não ter convidado para a inauguração 

do novo Lar de Idosos de Covide os membros dos órgãos autárquicos do concelho, 

como os vereadores da oposição, todos os membros da Assembleia Municipal e todas as 

Juntas de Freguesia do concelho, que sempre concordaram e aprovaram os apoios 

concedidos ao longo do tempo ao Centro Social e Paroquial de Covide bem como a 

todas as instituições particulares de solidariedade social do concelho. ---------------------- 

----- O Sr. Presidente concluiu a sua intervenção desejando a todos os membros do 

executivo municipal um excelente ano de 2016.------------------------------------------------- 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Usou da palavra a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado e o Sr. Vereador Dr. Luís 

Teixeira no sentido de subscrever o lamento apresentado pelo Sr. Presidente 
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relativamente à inauguração do novo Lar de Idosos do Centro Social e Paroquial de 

Covide. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- A Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado prosseguiu, saudando a presença da Dra. 

Rita Ribeiro, dando-lhe as boas vindas e desejando-lhe uma boa integração neste órgão 

executivo, valorizando a presença de mais um elemento feminino nas decisões sobre o 

concelho. Terminou a sua intervenção com os votos de um ano de 2016 com muita 

saúde e sucessos para todos os membros do executivo. ---------------------------------------- 

----- Seguiu-se a intervenção da Sr. Vereadora Dra. Rita Ribeiro, agradecendo as 

palavras de simpatia pela sua presença nesta reunião e retribuindo os votos de um bom 

ano de 2016. Manifestou também toda a disponibilidade em contribuir para o 

desempenho deste órgão autárquico que acaba de integrar. ----------------------------------- 

----- Pediu de seguida o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso, começando 

por se referir à inauguração do novo Lar de Idosos do Centro Social e Paroquial de 

Covide, designadamente quanto ao facto de praticamente todos os membros dos órgãos 

autárquicos do concelho, à exceção do executivo em permanência, não terem sido 

convidados para a inauguração deste novo lar, como referiu o Sr. Presidente da Câmara. 

A propósito, o Sr. Vereador quis salientar que os membros dos órgãos autárquicos 

eleitos pela coligação PSD/CDS-PP decidiram não reagir a esta situação para evitar 

leituras políticas, mas tem plena consciência e conhecimento próprio que seria justo e 

oportuno convidar todos os autarcas do concelho uma vez que a Câmara Municipal e a 

Assembleia Municipal, desde sempre, foram unânimes em apoiar o Centro Social e 

Paroquial de Covide como todos os Centros Sociais do concelho. O Sr. Vereador, em 

nome da coligação “Juntos por Terras de Bouro”, quis agradecer a posição de 

solidariedade do executivo em permanência, reiterando que, tratando-se de uma obra 

importante para o desenvolvimento social do concelho, que contou com os apoios 

técnicos e financeiros da autarquia, foi uma indelicadeza por parte daquela Direção não 

convidar os órgãos autárquicos do concelho. ------------------------------------ 

----- Em seguida, o Dr. António Afonso pediu que lhe fosse feito o ponto da situação 

relativo aos problemas originados pelo mau tempo que se tem registado nos últimos 

dias, pois tem conhecimento de algumas situações que exigiram e exigem intervenções 

urgentes, como limpeza e segurança de vias de acesso. ---------------------------------------- 

----- Para esclarecer esta questão usou da palavra o Sr. Dr. Luís Teixeira, vereador com 

o pelouro da Proteção Civil Municipal, referindo que se registaram várias derrocadas de 

terra que impediram ou dificultaram momentaneamente a circulação em algumas vias 
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municipais, mas as equipas de intervenção do Município foram resolvendo todas essas 

situações. A situação mais complexa ocorreu junto ao Banco do Ramalho, no acesso à 

vila do Gerês, que exige por parte do ICNF uma intervenção de limpeza da via e do 

talude bem como da construção de um muro de suporte a esse talude. ---------------------- 

----- Retomou o uso da palavra o Dr. António Afonso, referindo-se às obras que estão a 

decorrer na sede do concelho na melhoria da rede elétrica, questionando se já está 

adjudicada a requalificação das ruas que ficaram muito danificadas com a execução 

destes trabalhos. ------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Usou da palavra o Sr. Presidente para informar que a EDP é a entidade responsável 

pela execução dessas obras, que exigiram a abertura de valas ao longo de várias ruas, e 

que a mesma empresa procederá à requalificação das ruas agora danificadas de acordo 

com o projeto de obras apresentado na Câmara Municipal logo que seja oportuno. ------- 

----- O Dr. António Afonso concluiu a sua intervenção agradecendo e retribuindo os 

votos de um bom ano de 2016 a todo o executivo municipal e respetivas famílias. ------- 

 

----- Sendo 11:00 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


